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Landratsamt Mittelsachsen 

Geschäftsstelle Kreistag 

Frauensteiner Straße 43  

0999 Freiberg 

 
Freiberg, den 20.11.2023 

 
Schriftliche Anfrage an den Landrat gem. § 24 Abs. 6 SächsLKrO i.V.m. § 21 Geschäftsordnung 
 

Anfrage 145: Kommunen und Projekte, welche Mittel aus dem Klimabudget 
beantragt haben, lt BV-KT 281/2023 
 
Sehr geehrter Herr Landrat,  
 
in der Kreistagssitzung vom 27.09.2023 wurde die BV-KT 281/2023 (Verwendung des 
Klimabudgets 2023 nach Durchführung eines transparenten Auswahlverfahrens gemäß 
KomEKG und VwV Zuweisungen KomEKG) beschlossen.  
 
Darin heißt es, dass in einer ersten Interessenbekundung 29 Kommunen Maßnahmen 
eingereicht hatten. Wegen Überzeichnung wurden die Kommunen erneut abgefragt, bzgl. 
realistischer Durchführung der Projekte, damit die Fördersumme von 1.000.000 EUR nicht 
überschritten würde.   

 
In diesem Zusammenhang bitte um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Welche Kommunen (des Landkreises Mittelsachsen) haben mit welchen Projekten und 
mit welcher Fördersumme in der genannten „ersten Interessenbekundung“ Interesse an 
dem Förderprogramm gezeigt? (Tabellarische Aufstellung mit Namen der Stadt, 
Projektname und Summe genügt)  

 
2. Welche Kommunen haben mit welchen Projekten mit welcher Fördersumme nach 

Rückmeldung des Landratsamtes tatsächlich Fördermittel beantragt? (Tabellarische 
Aufstellung mit Namen der Stadt, Projektname und Summe genügt)   

 
Ich bitte um (bitte ankreuzen): 

☐ Mündliche Antwort, möglichst in folgender Gremiensitzung (Name und Datum): 

  

☒ Schriftliche Antwort 

Bei schriftlicher Antwort (Optionen nach § 21 Abs. 4 GO): 

☒ Diese Anfrage und die schriftliche Antwort sollen veröffentlicht werden. 

☐ Ich verzichte auf den Zugang der Antwort und verlange deren unmittelbare Veröffentlichung. 

Ich bedanke mich für Ihre Bemühungen und verbleibe mit freundlichen Grüßen. 

Marko Winter 

Marko Winter, Kreisrat  
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